3 Piéces
68 m?
Réf. 5550516
1100 000 €

Cap d'Antibes

Appartement a vendre (06160)
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Vue mer panoramique pour ce superbe 3 pieces en étage €levé. Situé
dans une résidence avec service cet appartement se compose d'un
beau séjour ouvrant sur une large terrasse. 2 chambres avec chacune

une salle d'eau. Cuisine aménagée et equipée de qualité ouverte sur le

séjour.Prestations haut de gamme pour ce bien ainsi que la résidence

offrant un acces au sauna pour ses résidents.En sous sol garage

sécurisé.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé

sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Panoramic sea view for this superb 3 room apartment on a high floor. Located in a
reisdence with services, this apartment consists of a beautiful living room opening
onto a large terrace. 2 bedrooms each with a bathroom. Quality fitted and equipped
kitchen opened to the living room.Top-of-the-range services for this property as
well as the residence offering access to the sauna for its residents.In the basement
Secure garage.

ETUDE DU CAP D'ANTIBES
26 Boulevard Marechal Leclerc - 06160 CAP D'ANTIBES
Contacter I'agence
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